
 
 

Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 06 de octubre de 2022, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello,  William 
Rodríguez, Nancy Igoa, Juan Geymonat, Carlos Ruiz y Federico Ianes.  
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sra. Fernanda Vicente.  
 
Se encuentra presente la Dirección General,  Sres.  Fernando Cáceres y Daniel 
Daners. 
 
Siendo la hora 09:10 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
29-09-2022. Aprobada.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para publicar en la 
web del Club.  Se aprueban.  
 
Socio competidor Vóley Femenino: solicitud de alta a la jugadora Lucía 
Abeleira. Se aprueba. 
 
Socio competidor Polo Acuático: solicitud de alta al jugador Rodrigo Somma. 
Se aprueba.  
 
Asamblea General Ordinaria: texto de la convocatoria. Se aprueba.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:20 ingresa la Sra. Marcela Pizzorno.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:45 ingresa el Sr. Juan Geymonat.  
 
Compra de equipamiento para sala de musculación. El Equipo Asesor solicitó 
autorización para presentar una propuesta de adquisición de equipamiento para la 
Sala de Musculación.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 04 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Verano Feliz 2023: Departamento Físico y Administración elevan propuesta de 
precios y condiciones a aplicar a inscripciones. Se aprueba. 
 



Alcance: propuesta invitación Mes Rosa. Se autoriza. Pasa al Departamento 
Físico. 
 
 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN 
Se considera y aprueba el informe de 05 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Informe económico: Departamento de Administración presente informe de 
disponibilidades.  Enterados. 
 
Balancete a agosto de 2022. Se aprueba.  
  
Ingreso de personal para el Departamento de Conservación y Servicios. Se 
resuelve continuar con el proceso. Pasa al Equipo Asesor.  
 
Cantidad de socios al mes de agosto de 2022. Se toma conocimiento.  
 
Propuesta de la Colonia de verano del SEI – 2023. Se aprueba.  
 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Acuerdos con la Asociación Española y el Colegio Santa Elena 
El Equipo Asesor informó respecto de la posibilidad de firmar un acuerdo más 
ambicioso que involucre propuestas de capacitación y educación con el Colegio 
Santa Elena y un convenio de cooperación de carácter integral con la mutualista 
Española.   
 
Ingreso a sala.  Siendo la hora 11:30 se recibe al Sr. Flavio Beltrán, en 
representación del Banco República, quien hace entrega de una placa recordatoria 
en homenaje a los 100 años del Club.  
 
Reforma de estatutos. Se sigue trabajando en el proyecto. 
 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 12:05 se retira el Sr. Carlos Ruiz.  
 
 
Siendo la hora 12:30, se levanta la sesión. 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 


